

Franckesche Stiftungen zu Halle

Lebenslauf von Martin Andreae.

Andreae, Martin

Halle (Saale), 08.02.1703

Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downloaded and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

[urn:nbn:de:gbv:ha33-1-192665](https://nbn-resolving.org/urn:nbn:de:gbv:ha33-1-192665)

Februar. 1703.

Martini Andrea Schloppensis Polo-
 ng, Patre natq ibidem Creac Pisto-
 re; à quo à primis lingvulis decen-
 ti educatq cura atq diligentia, partim
 sub Schola Praeceptoribz Patria, par-
 tim sub institutione plurimum reve-
 rendi Domini A. Witdij, tunc temporis
 Ecclesiae ibidem Pastoris, fidelissimā
 annum aetate XII. Primis fundamentis
 hic positus, Stargardiam Pomeranorum
 missus, studia mea isthic prosecutus sum;
 Per sex annorum v. spatium ibi com-
 moratq, Praeceptorem me liberorum
 suorum fovit, nunc dicti J. Witdij
 Frater honoratissimq; à quo discedens,
 Academiam hancce Fridencianam
 petij, in quam accedens, Mensa pri-
 mam usq^{sum} Orphanotrophij extraordinaria
 postea vero voluntate Praedarissimi
 nec non doctissimi Dom: Professoris Francij,
 Fautoris ac Parentis mei in Christo jū colen-
 di, benevolā, in Ordinariam suscepit, hic
 inscribere atq mandare nonn atq accessu
 volui meum, libello id quod factum est Febr. 17
 03. Discessit 1704 d.